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Edison Parra faz indicação para aquisição de ônibus elétricos

O vereador Edison Parra (Podemos) protocolou indicação para substituição da

frota atual de ônibus de São Caetano do Sul por coletivos movidos a eletricidade.

Para o parlamentar, esse projeto seria um marco histórico para a mobilidade

urbana da cidade em questão de sustentabilidade e inovação.

Os ônibus elétricos são considerados os transportes do futuro, pois são meios de

transporte sustentáveis por não lançarem poluentes na atmosfera.

Além disso, por apresentarem maior durabilidade em relação ao modelo tradicional,

segundo alguns estudos.

“Além de ser o transporte do futuro, comparando com a atual frota de ônibus

movida a diesel, os veículos elétricos têm emissão zero de poluentes e utilizam

energia totalmente limpa e sustentável, o que representa melhor qualidade para o

meio ambiente”, justificou Edison Parra na propositura encaminhada à

administração municipal.

Para o parlamentar, apesar do custo mais elevado para se adquirir um veículo com

essa tecnologia, os benefícios com manutenção e vida útil compensariam,

portanto. a aquisição.

“O País está em uma rota em busca de mais qualidade de vida, com gestão de

transporte mais inteligente. Os ônibus elétricos ainda possuem um custo

operacional menor. Além disso, eles apresentam maior rendimento e eficiência

elétrica, mostrando-se economicamente viável e positivo”, enfatizou, em conclusão,

o vereador.
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